
Procès Verbal 
 Conseil d’école Sainte Jeanne d’arc 

Le 7 mai 2018, 18 h3 0 
Salon du personnel, École Ste-Jeanne-d ’Arc 

 
 

 

Présence: Nancy Bélanger, Renée Gauvreau,  Nathalie Savoie, Denise Genest, Sophie 

Nadeau et Mireille Péloquin. 

 

Absence: Noémie Valois, Kathleen Stevens, Jean-Louis Zokpé, Patrice Gauthier et  

Helen Cuddihy 

 

 

 

1. Mot de bienvenue et prière : Renée et Nancy 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour: Proposée par Renée, appuyée par Denise 

 

3. Adoption du procès-verbal du 12 avril 2018 : Proposée par Sophie, appuyée par 

Nathalie. 

 

4. Revoir les actions de la réunion du 12 avril 2018 :  

 

a. Patrice nous a fait parvenir un courriel avec une ébauche de la lettre  concernant 

la demande au CSCN pour la reconnaissance de Pierre Asselin. Le tout a été 

accepté et approuvé par le Conseil et par la suite Noémie à envoyé cette demande 

au CSCN. Nous attendons leur réponse. 

 

5. Invitée spéciale --- Directrice de la FPFA 

 

- Madame Mireille Péloquin est venue nous présenter le mandat de la FPFA et 

nous à exposé 2 volets de celui-ci. Elle nous a informés sur les formations 

ainsi que les services offerts par l’organisme. Elle nous a aussi mentionné 

comment ils peuvent les personnaliser selon nos besoins. Elle nous a parlé du 

Colloque. Nous lui avons mentionné avoir un désir d’une connexion entre les 

Conseils et avoir un lien provincial afin de partager, resauter et voir l’analogie 

des autres.  

 

6. Rapport de la direction : voir rapport de Mme Nancy 

 

7. Rapport des enseignants : voir rapport de Mme Kathleen 

 



 

 

8. Rapport de la Société de parents:  

 

- Il n’y a rien à rapporter, car la prochaine réunion est le 10 mai 2018.  

 

 

9. Dossiers du CSCN 

 

a. Reconnaissance de Pierre Asselin: Une demande écrite a été envoyée au 

CSCN, afin d’en discuter avec eux.  

 

b. Comité ad hoc: rien à rapporter. 

 

 

10. Varia : 

 

a. Construction identitaire : 

 

Renée nous informe que le CSCN œuvre présentement à la construction 

identitaire. Il y a actuellement une planification avec des stratégies spécifiques 

d’instaurées. De plus, les intervenantes communautaires travaillent l’appartenance 

et la fierté. Le mandat identitaire fait partie des priorités du CSCN. 

 

 

11. Points saillants: 

 

- Nous avons eu la visite de la directrice de la FPFA, madame Mireille Péloquin. 
- La directrice, madame Nancy,  a fait le bilan du PAC et nous à mentionné les 

ajustements à venir. 

- La directrice, nous a donné le résultat du sondage entendez-moi. 

- Nous avons eu une clarification sur la construction identitaire. 

 

12. Fermeture de la réunion  proposée par Nathalie, appuyée par Denise.  

Date de la prochaine réunion le 14 juin 2018 à 18 h 30.  

 

 

 


